Cartas al editor

Querido SFM,

¿Puedo decir lo mucho que disfruté leyendo el número 24 de SFM? La revisión del torneo fue muy entretenida y aunque no estoy de acuerdo con Eric, no puedo echárselo en cara por el humor.

En particular, ¿puedo felicitar a Michiko Kodama por su artículo sobre koten-zumo? Nunca había oído hablar del koten-zumo antes de leerlo en SFM, y me dejó impresionada el que Michiko consiguiera fotos de ello. Parece que hay mucho más sumo de lo que se ve a ojo, y me encantaría ir a Japón un día para ver sumo en persona.

También quería decir que nunca

pasa nada cada vez que pulso el botón 'subscribe' en la web de SFM. ¿Podéis ayudarme con esto?

Con mis mejores deseos, Alison Ridge, Surrey, UK

Querida Alison,

Michiko estará encantada de leer estas alabanzas. Su nivel de inglés, tanto escrito como hablado, realmente es increíble considerando que es su segundo idioma. Michiko parece ser capaz de afrontar las áreas a las que los no japoneses no pueden acceder con facilidad, y el koten-zumo sin duda es una de ellas. Aunque Michiko se ha tomado un descanso

en este número, esperamos contar con más artículos de ella en el futuro, ya que sus puntos de vista son verdaderamente únicos.

En SFM estamos encantados de que disfrutase con el tema del koten-zumo y ojalá que encuentre esperamos que disfrute más con los futuros números.

En cuanto al tema del botón 'subscribe', aún no tenemos una versión impresa de la revista. En cuanto la tengamos, se lo haremos saber a nuestros lectores y se activará la opción 'subscribe'.

Chris Gould Editor Sumo Fan Magazine